

Jonction



Volume 2 n° 4
Juin 2006

LA LETTRE MENSUELLE SUR LE
PARACHÈVEMENT DE L'AUTOROUTE 30

Des travaux dans la partie Ouest!

Le 1^{er} mai dernier, j'assistais à un événement de la Chambre de commerce et d'industrie de Châteauguay (CCIC) en compagnie de mon collègue député de Châteauguay, ministre de l'Éducation, du Loisir et du Sport et ministre responsable de la Montérégie, M. Jean-Marc Fournier, des élus régionaux et des membres de la CCIC. J'y ai annoncé fièrement le début des travaux dans la partie Ouest du chantier relatif au parachèvement de l'autoroute 30, entre Châteauguay et Vaudreuil-Dorion.

Cet événement regroupait des partenaires très engagés dans ce grand projet et dans le développement de la région. Qu'il s'agisse des maires, des préfets, des gens d'affaires, des commerçants ou de la population en général, tous ceux qui ont à cœur le développement de la Montérégie sont heureux de voir se réaliser ce grand projet de parachèvement de l'autoroute 30!

L'édition de juin du Jonction 30 vous permettra d'en savoir plus sur les travaux qui débiteront cet été dans la partie Ouest et sur l'avancement de la partie Est.

Je rappelle que l'engagement du gouvernement en matière d'infrastructures de transport est maintenant de 5,3 milliards de dollars sur quatre ans. C'est la première fois qu'un gouvernement annonce, trois ans à l'avance, un plan triennal des budgets routiers. C'est ainsi qu'il nous est possible d'annoncer, notamment, les projets de développement des autoroutes 25, 50, 175, 185 et, bien sûr, le parachèvement de l'autoroute 30!

Michel Després
Ministre des Transports du Québec
Ministre responsable de la région de la
Capitale-Nationale



M. Michel Després, ministre des Transports et ministre responsable de la région de la Capitale-Nationale, en compagnie de M. Denis Barbeau, président de la Chambre de commerce et d'industrie de Châteauguay (CCIC), de M. Jean-Marc Fournier, ministre de l'Éducation, du Loisir et du Sport et ministre responsable de la Montérégie, entourés des membres du conseil d'administration de la CCIC.

Des travaux cet été à Châteauguay!

À l'occasion d'une allocution devant la Chambre de commerce et d'industrie de Châteauguay, le ministre des Transports a annoncé, le 1^{er} mai dernier, que des travaux auraient lieu dès cet été dans la partie Ouest de l'autoroute 30, entre Châteauguay et Vaudreuil-Dorion!

Ce chantier consistera au déplacement du chemin de la Haute-Rivière, dans Châteauguay, et à la construction de son pont d'étagement avec la future autoroute 30. Ces travaux préparatoires à la construction du pont sur la rivière Châteauguay doivent être entrepris maintenant pour, d'une part, provoquer la consolidation des

argiles sensibles de ce secteur et, d'autre part, éviter des contraintes aux usagers de cette route. La consolidation des argiles se traduira par une économie considérable, par l'absence de recours à des remblais légers, beaucoup plus coûteux que les remblais conventionnels.

Ces travaux, dont le coût total est évalué à 15 M\$, ont fait l'objet d'un appel d'offres en mai dernier et seront terminés à l'automne 2007, soit à temps pour permettre au partenaire privé de poursuivre la construction des 42 km qui constituent la partie Ouest de l'autoroute 30.

Partie Est au sud de Candiac, de Delson et de Saint-Constant **Obtention de tous les décrets d'expropriation**

En avril dernier, le gouvernement du Québec apportait la dernière pièce manquante à la préparation de la partie Est au sud de Candiac, de Delson et de Saint-Constant en adoptant le dernier de trois décrets d'expropriation requis pour ce tronçon.

Le processus d'acquisition, déjà entrepris sur le territoire couvert par les deux premiers décrets, pourra donc se poursuivre.

Rappelons que les travaux de la partie Est ont été entrepris à l'automne dernier par le pont d'étagement de la bretelle H, qui sera terminé sous peu. Les travaux de l'ensemble de l'échangeur 15/30 débuteront cet été!



Des études aux conclusions intéressantes!

Une fois l'autoroute 30 achevée, les temps de parcours seront réduits de façon importante, ce qui se traduira par des économies de temps évaluées à 161 M\$ par année!

Origine	Destination	Sans A-30 (situation actuelle)	Avec A-30 (situation prévue)
Vaudreuil-Dorion	Candiac	62 minutes	43 minutes
Vaudreuil-Dorion	Châteauguay	54 minutes	32 minutes
Vaudreuil-Dorion	Saint-Bruno-de-Montarville	74 minutes	57 minutes
Candiac	Salaberry-de-Valleyfield	55 minutes	38 minutes

« Le parachèvement de l'autoroute 30 contribuera à positionner la Montérégie au cœur du corridor de commerce entre le Québec et les marchés nord-américains. En ce sens, c'est donc un atout supplémentaire pour développer et saisir de nouvelles opportunités d'affaires. »

- Michel Després,
ministre des Transports
et ministre responsable de la
région de la Capitale-Nationale.

Pour nous joindre

Bureau de projet de l'autoroute 30
Bureau 13.10
500, boul. René-Lévesque Ouest
Montréal (Québec) H2Z 1W7

Téléphone : 514 873-0234
Télécopieur : 514 864-2155

Courriel : bureaudeprojeta30@mtq.gouv.qc.ca
Site Internet : www.autoroute30.qc.ca

Dépôt légal : Bibliothèque nationale du Canada
ISSN 1715-7471